

## La situación internacional

### La libertad de los prisioneros coreanos puede ser motivo de nueva guerra

Un cronista de la Prensa del Movimiento escribe lo que a continuación transcribimos:

El día 23 de este mes podría convertirse en una de las fechas más dramáticas de la Historia. En ese día la Comisión de Repatriación, formada por cinco naciones neutrales, deberá poner en libertad a los 22.500 prisioneros de los Ejércitos chino y nortecoreano que se han negado a volver al lado comunista. Los rojos parecen estar dispuestos a impedir que se les de la libertad a esos 22.500 prisioneros, sobre los que el Mando comunista cree que tiene todavía autoridad y jurisdicción, a pesar de que los propios interesados se han negado individualmente a someterse de nuevo al yugo marxista.

(Sabido es que los comunistas han sometido individualmente a los prisioneros a su campaña de adoctrinamiento y que a poquísimos han convencido—unos trescientos—habiendo elegido la libertad 22.500. Esta derrota moral no quiere ser aceptada por los rojos.)

Continúa el cronista diciendo que el general Maxwell Taylor norteamericano en Corea, está igualmente resuelto a que se lleve a cabo la operación de licenciamiento, ya sea por las buenas o por las malas.

En medio de ambas fuerzas antagonistas se encuentra la Delegación de la India que, como miembro impar de la Comisión neutral de Repatriación, se supone que constituye el fiel de la balanza, fiel que en la práctica está demostrando poseer escasa fidelidad, porque han sido muchas las pruebas que han dado de inclinación hacia el platillo comunista. Aparte de que los propios representantes de la India en la Comisión neutral se han manifestado en contra de la liberación de los prisioneros el día 23, madame Pandit, con estupenda oportunidad, ha telegrafado hoy al secretario general de la Organización de las Naciones Unidas indicándole que la Asamblea General de este organismo debe reunirse el 9 de febrero para discutir las cuestiones de la conferencia política de Corea y del destino que debe darse a los 22.500 prisioneros. Con esto trata madame Pandit de echar una manita a su vecino Mao Tse Tung y dejar, por el momento, en suspenso la acción de la liberación, que con arreglo a las cláusulas del armisticio deberá tener lugar el 23 de enero. No se cree, sin embargo, que tengamos éxito la estrategia de madame Pandit, sino que se afirma aquí con énfasis que el 9 de febrero la cuestión de los prisioneros ya no

### El presidente Einaudi, encarga al cristiano demócrata Fanfani, la formación de un nuevo Gobierno

ROMA, 12.—Se dice que, el presidente Einaudi, ha pedido al cristiano demócrata Fanfani, que realiza las gestiones encaminadas a la formación de un nuevo Gobierno, con lo que se tratará de resolver la actual crisis en Italia, que ya se considera bastante grave.—EFE.

existirá, aunque es probable que la Asamblea se reúna en esa fecha.

Siguiendo las instrucciones de madame Pandit, el secretario general de la O. N. U. tiene que consultar a todos sus miembros, y si la mayoría de éstos apoyan la iniciativa de su presidenta, habrá Asamblea para la fecha propuesta. No obstante, se insiste aquí en que dicha Asamblea no tendrá nada que hacer en la cuestión de los prisioneros, ya que los Estados Unidos están decididos a liquidar este problema de una vez en la fecha prevista.

Podría, pues, ocurrir el día 23 que la India se negara a poner en libertad a los prisioneros que están custodiados en la zona neutral de Panmunjom por tropas hindúes. Esto podría, a su vez, dar motivo a que el general Taylor ordenara a sus soldados que fueran a abrir las puertas de los campos de concentración y a que los rojos galieran al encuentro para impedirlo. La nueva guerra del Extremo Oriente puede, pues, estallar en un segundo en Panmunjom el día 23, para extenderse como un reguero de pólvora por toda el Asia.

Las declaraciones del general Taylor a este respecto demuestran que las intenciones norteamericanas son categóricas y terminantes: «Esperamos recibir los primeros camiones de prisioneros a la una de la mañana del 23 de enero», dijo ayer. «El VIII Ejército—añadió— estará listo para enfrentarse con cualquier contingencia, y nuestras tropas se hallan completamente preparadas para actuar en todo tipo de situación que se presente, tanto si éstas son ordenadas como si son violentas». O sea, que si los primeros camiones de prisioneros no llegan a la zona aliada a la una de la mañana del día 23, el general Taylor tiene órdenes de ir a buscarlos con sus tropas.

## Ha mejorado el tiempo en toda España

### En Avila se ha registrado la pasada noche una dura helada

No había más que salir de casa temprano para darse cuenta de ello y los termómetros han dado cuenta del descenso de la temperatura; pero el sol nos ha calentado sin impedimento de nubes durante todo el día. Y esto consuela sobre todo tras de cristales.

En Asturias la temperatura es benigna y se ha restablecido la comunicación en varias zonas montañosas, cuyos pueblos estaban bloqueados por la nieve desde hacía diez días.

El gobernador civil y jefe provincial del Movimiento se trasladó al pueblo de Pajares en un «jeep», venciendo grandes dificultades a causa de la gran capa de nieve que bloquea la comunicación por carretera.

Restablecimiento del servicio ferroviario entre Santander y Madrid

Ha quedado restablecido el servicio ferroviario entre Santander y Madrid.

## El ministro de Hacienda hizo esta mañana importantes declaraciones a los periodistas

MADRID, 12.—Esta mañana el ministro de Hacienda señor Gómez Llano, recibió en su despacho oficial a los periodistas, con el fin de facilitarles información sobre los resultados del ejercicio correspondiente al pasado año 1953, que acabamos de finalizar.

### Un pesquero a punto de ser hundido por un pez espada

LAS PALMAS.—Un pez espada de enormes proporciones estuvo a punto de hacer zozobrar el velero «Joven Manuela», de esta matrícula, cuando, desde el norte de Dakar, regresaba a Las Palmas cargado de pescado. El «Joven Manuela» es un velero de 35 toneladas. El accidente ocurrió cuando faltaban solamente cuatro días para llegar a Las Palmas. La tripulación observó una fuerte sacudida en la embarcación y creyó que el pesquero había tropezado con algún objeto, pero entonces los tripulantes descubrieron un gigantesco pez de cinco o seis metros de largo, que se debatía en medio de una gran mancha sanguinolenta. El velero continuó su ruta y dos horas más tarde el timonel advirtió que el barco estaba más sumergido de popa. Al destapar la bodega, donde se encontraba la pesca capturada, se observó que el barco estaba tocado y hacia agua. Los pescadores tuvieron que trabajar denodadamente para taponar la brecha. Ya en Las Palmas el «Joven Manuela» fue reconocido, observándose una brecha en la parte central, habiendo hundido un tablero entre dos cuadernas y apisonado en la abertura el estilete del pez espada, de unos cuarenta centímetros de largo, de forma cónica. Se supone que el pez espada se lanzó contra otro pescado en el preciso momento en que pasaba el «Joven Manuela», pues afirman los tripulantes que no acostumbran a atacar las embarcaciones.—(Cifra).

### Temperaturas extremas de Avila

Del Observatorio de la capital  
Máxima, 6,4  
Mínima, 5,5 bajo 0

A este respecto, el ministro manifestó que la mejoría económica que está experimentándose en todo el país, se ha notado en la recaudación obtenida durante el referido año, añadiendo que, esto no se debe a la gestión exclusiva de su Ministerio, si no también a la del Gobierno que bajo la dirección sabia y llena de desvelos de nuestro Caudillo, tanto viene trabajando por lograr el mayor bienestar en el país.

Dijo más adelante el señor Gómez de Llano, que el anterior ejercicio, se cerró con un superávit en caja de trescientos noventa millones de pesetas, con lo que fué posible cubrir los gastos de los presupuestos extraordinarios pero que en el presente año, se espera poder cerrar el ejercicio con un superávit en caja que sin sentirse optimista, puede calcularse en por lo menos de ochocientos a novecientos millones de pesetas.

El ministro de Hacienda terminó diciendo que se encontraba sumamente satisfecho de sus colaboradores y que, en el pasado año se ha dado más adecuada dotación a los distintos servicios dependientes de su Departamento.—(Cifra).

### Han fracasado de nuevo los comandantes de las cuatro potencias en Berlín

BERLIN, 12.—Los comandantes de las cuatro potencias ocupantes de Berlín, han fracasado de nuevo durante su última reunión, en su intento de poder llegar a un acuerdo para escoger el lugar donde habrán de celebrar su conferencia del próximo día 25, por lo que, con dicho fin volverán a reunirse nuevamente.—EFE.

### Tres eclipses de sol y dos de luna, se producirán en el presente año

MADRID, 12.—Según informes oficiales, durante el presente año 1954, se producirán tres eclipses de sol y dos de luna. Visibles en España, serán uno de luna, a mediados de año y otro eclipse de sol, parcialmente, el día treinta de junio próximo.—(Cifra).

### Un «BH 2» se estrella en la base de Los Llanos

#### Perecieron sus tres tripulantes

ALBACETE.—Cuando regresaba a la base de Los Llanos un avión «BH 2», que había salido en la mañana del domingo para Sevilla, sufrió una avería cuando se disponía a aterrizar y cayó a tierra violentamente. El avión quedó destrozado y resultaron muertos sus tres tripulantes; el capitán piloto señor Alvarez Orcaibar, el mecánico cabo segundo y el cabo radio de primera Martín.—(Cifra.)

necesidad de cadenas, aunque por el de Barazar se pasa en convoy, por ser estrechos algunos tramos de la calle abierta entre la nieve. Siguen cerrados los puentes de Orduña, Dima, Uzcárregui y Ergueta.

En la línea férrea de la Renfe el tráfico es normal.

## El arzobispo de Bucarest muere en prisión

### Los cinco prelados rumanos están en la cárcel o en campos de concentración

CIUDAD DEL VATICANO.—«L'Observatore Romano» ha hecho pública la noticia de la muerte de su excelencia monseñor Alejandro Cisar, arzobispo de Bucarest, muerto en la cárcel el día 7 del presente mes.

Después del decreto del 4 de agosto de 1948, por el cual el Gobierno comunista pretendió reducir las diócesis católicas de rito latino de cinco a dos, declaró que solamente reconocía concretamente a dos prelados, que fueron, precisamente, los primeros que sufrieron persecución en el año 1950, cuando se resistieron a aceptar un reglamento incompatible con la libertad de la Iglesia y poner en litigio su disciplina interior. Después, a mediados de aquel mismo año, fueron encarcelados y conducidos a campos de prisioneros otros tres obispos que, como tales, habían sido dejados de reconocer por el Gobierno comunista, pero que aun gozaban de libertad. Monseñor Cisar fué desterrado a un monasterio y se le impidió en absoluto el gobierno de su diócesis.

## El ministro secretario del Movimiento, recibió hoy al Pleno de la Junta Social de Hermandades Sindicales de toda España

MADRID, 12.—En la Delegación Nacional de Sindicatos han continuado esta mañana las reuniones del Pleno de la Junta Social de Hermandades Sindicales, de toda España.

Después de dicha sesión, en la que fueron aprobadas algunas conclusiones, los reunidos, marcharon en colectividad al ministerio de Trabajo y después al edificio de la Secretaría General del

Movimiento, donde fueron recibidos por el ministro secretario general, don Raimundo Fernández Cuesta, ante el cual los visitantes mostraron su gratitud por el interés que viene mostrando en sus trabajos.

El señor Fernández Cuesta contestó con unas palabras, animándoles a seguir laborando por el engrandecimiento de España.—(Cifra)

## Recepción homenaje a los Coros y Danzas de la Sección Femenina en Cuba

### Mañana comenzará en Pamplona el XVII Consejo Nacional

LA HABANA.—El Centro Andaluz de esta capital ha ofrecido una recepción en sus salones a los Grupos de Coros y Danzas de la Sección Femenina que se encuentran en La Habana, representando a Asturias, Galicia, Aragón, Andalucía y Canarias. Asistieron representaciones de la colonia española, periodistas y sociedades culturales.

El próximo día 15 iniciarán su actuación en el Palacio de Deportes.—EFE.

Las mujeres de la Falange en Pamplona

PAMPLONA.—En el XVII Consejo Nacional de la Sección Femenina de F. E. T. y de las J. O. N. S. que bajo la presidencia de su delegada nacional, Pilar Primo de Rivera, comenzará mañana en esta capital, será examinada la marcha de los servicios desarrollados por la Organización y se elaborarán los planes para el siguiente curso.

También serán estudiados temas de juventudes; formación religiosa, política y cultural de las afiliadas, así como la marcha y el posible mejoramiento de albergues, gimnasios, escuelas, etcétera, y va a dedicarse especial atención a las Hermandades, cuya tarea es la de ampliar los conocimientos de las jóvenes una vez que abandonan la escuela y capacitarlas para desarrollar su vida en su medio ambiente, tanto en el trabajo como en el seno del hogar.

El Consejo estudiará asimismo todo lo referente a las tareas llamadas de divulgación en materia sanitaria llegando incluso a obtener sus muchachas títulos de practicantes, después de aprender prácticas sanitarias de urgencia y después de haber actuado incluso de practicantes, para poder ser las mejores auxiliares de los médicos en las zonas rurales.

El folklore es otro de los temas que han de ser tratados, así como diversas materias que cultivan las mujeres de la Falange en su Organización.

La Delegada Nacional pronunciará el discurso de apertura del Congreso, acto que se verificará en el palacio de Navarra. En la actualidad se confecciona el programa de visitas que han de realizar las camaradas de la Sección Femenina a diversos lugares de Navarra; Estella, la vieja corte; el histórico Montejurra; el milenario monasterio de Leyre, que está acabando de reconstruir la Institución «Príncipe de Viana», de la Diputación Foral; Eunate, precioso templo en el camino de Santiago, y, finalmente, Javier, en cuyo castillo será la sesión de clausura del Consejo, con un discurso del ministro secretario general del Movimiento, don Raimundo Fernández-Cuesta.

### Se entera ahora que le han tocado 200.000 pesetas

ORENSE.—Se ha sabido hoy que el conserje de una sociedad recreativa de Ribadavia se enteró más de quince días después del sorteo de la Lotería de Navidad que le correspondieron 200.000 pesetas en el cuarto premio.

Se trata de Tomás Abad, que había encargado a un amigo suyo en Madrid le comprara un décimo, del que dió dos participaciones a otros tantos amigos, aunque sólo de palabra, y sin saber el número, que todavía desconocía. Una vez recibido el décimo, lo guardó cerrado y en el mismo sobre en que se lo enviaron, hasta que se reunió con los dos amigos a quienes había cedido participaciones, cosa que sucedió hace dos días. Una vez reunidos los tres, abrieron el sobre, comprobando con extraordinaria alegría el premio que les había correspondido.—(Cifra)



# Avila

Hace medio siglo

Parece ser que con motivo del traslado a la Tesorería de Hacienda de don Francisco Talegón, será nombrado administrador de Rentas arrendadas de esta provincia, don Luis Díaz Bellini, oficial primero de aquella.

—Ha regresado de Madrid con su distinguida esposa, el diputado a Cortes por Arévalo, nuestro querido amigo don Pascual Amat.

—A causa de la nieve se encuentra interrumpida la línea de Segovia por cuya razón circulan los trenes por la de Avila.

—Se encuentra vacante la secretaria del Ayuntamiento de Cantiveros con el sueldo anual de 725 pesetas.

—Se encuentra en Murcia con su secretario de Cámara, don José Prudencio, nuestro ilustrísimo Prelado.

## Audiencia Provincial

Señalamientos

Día 13 de enero

Juzgado de Cebreros.—Hurto. Letrado señor Sastre; procurador señor Beotas.

Juzgado de Arévalo.—Lesiones. Letrados señores Macías y Dávila; procuradores señores Suárez y Leyva.

## RADIO AVILA

Emisora Sindical número 9

Programa para el día 13 de enero de 1954

**SOBREMESA.**—De 1 a 4'30; Apertura: Minutos musicales; Resumen informativo; Discos dedicados; Plato del día; Cocktail de melodías; Conexión con Radio Nacional de España; Últimas grabaciones musicales; Última hora de actualidad; Sobremesa musical; Discos dedicados; Cierre.

**TARDE.**—De 7'30 a 10; Apertura: El Angelus oración de la tarde; Peticiones del oyente; «Espectáculo», emisión de Cine y Teatro; Discos dedicados; «Información agrícola»; Conexión con Radio Nacional de España.

**NOCHE.**—De 10,15 a 12; Minutos musicales; Diario hablado de Radio Avila; «Seguro, Seguro, Seguro», emisión de Julio Gómez Alcalde; «Burladero», radio revista taurina que escribe y presenta PP. Luis Mayoral; Programa de música variada; Voces de la media noche; Cierre.

## URGENTE

Por marchar al extranjero, traspaso mejor pensión Salamanca cincuenta metros Plaza Mayer, veinte camas, renta baratísima. Informes: Espoz y Mina, 22, teléfono 2118 o La Universal, Vázquez Coronado, 2 teléfono 2050. SA AMANCA

## SE ARRIENDAN

pastos invierno y primavera para ganado lanar, a ocho kilómetros de Madrid. Detalles: Espoz y Mina, 3, pral. MADRID. Jesús González

## Peletería

Germana. Abrigos garras, astrakán, capás. Nuevos modelos. Precios fábrica. Bola, 13.—Madrid.

## O. N. de Ciegos

Delegación de Avila. Testado 7. (Sorteo del día 11 de enero) Premiado con 50 pesetas, el número 276. Y con 5 pesetas los terminados en 76



## Amplio programa cultural para 1954. == Concursos provinciales ==

Hace veinticinco años —el 13 de enero de 1929— que dieron ser a esta Sociedad trece hombres, llenos de alegría juvenil, plétóricos sus corazones de ilusiones y esperanzas por dar vida y sentido cultural y educativo al ambiente del Arévalo de principios de 1929. Y formaron esta sociedad con un anhelo y una ilusión que queda reflejada en el primer acta que extendieron: «Deseosos un grupo de amigos pertenecientes todos a la juventud arevalense de que la ciudad de Arévalo tuviera un centro de cultura digno de ella...» He aquí un propósito solemne que ha sido cumplido en todos los años de la vida del Círculo Cultural Mercantil.

Veinticinco años en que esta cultural sociedad ha vivido épocas de grandeza, de brillantez y también de amarguras, de obstáculos y de sinsabores. Y en todas ellas, sus socios, pocos o muchos en un mismo espíritu y en una misma idea, la han levantado del letargo en que se encontraba, dándole vida y realce.

El Círculo ha sido para Arévalo, lo es, y lo será, un centro entrañablemente unido a su propio ser. Con su misión de divulgar, a través de su biblioteca y de sus actos, esas enseñanzas culturales tan necesarias a los arevalenses. Y antes eran sus tradicionales charlas celebradas en toda intimidad, eran sus representaciones teatrales en las que también se aprendía algo; eran sus clases para adultos de cultura general, y eran esas conferencias dadas por personas de alto relieve literario y cultural de España. Y hoy, en estos años que pasamos, no pueden continuar desarrollando este plan de divulgación por carecer de medios económicos que obstaculizan de una manera tremenda todo este programa digno de ayuda y de aplauso.

Ante la celebración de sus Bodas de Plata, nos hemos puesto al habla con su presidente, don Livio Muriel, de lento andar pero de extraordinario dinamismo y entusiasmo por el Círculo, para que nos hable de esta Sociedad, ya veterana, y poco común en nuestra provincia. Le encontramos en los salones del Círculo, trabajando en la organización del festival del próximo miércoles, en la que le ayudan varios directivos.

—¿Cuántos socios tiene el Círculo?

—Unos 300. Número bastante elevado, si tenemos en cuenta que al hacernos cargo de la dirección del Círculo, hace un año, solo tenía 121...

—Económicamente ¿qué tal se defiende?

—Bien, para ir viviendo; pero para desarrollar toda la labor que el Círculo puede hacer, no tiene suficiente con la cuota de socios. Y gracias a la ayuda económica que diez señores socios, entusiastas del Círculo, nos prestaron, podemos salir a flote, e ir saldando infinidad de deudas que tenía pendientes. Si no hubiera sido por esta ayuda, el Círculo hubiera desaparecido de Arévalo.

**Ayuda oficial**

—Y dado el carácter eminentemente cultural de esta Sociedad, ¿no sería merecedora de subvención oficial?

—Indiscutiblemente. Tenemos el pensamiento de pedir ayuda económica al Ministerio de Educación Nacional y a la Diputación Provincial. Si nos fuera concedida, el Círculo haría una extraordinaria labor cultural, hoy obstaculizada por falta de medios económicos.

**Hay que modernizar la Biblioteca**

—¿Cuántos volúmenes tiene la Biblioteca?

—Cerca de dos mil.

—¿Se lee mucho?

—Pues, francamente, poco. Ahora ha surgido un poco esta afición y se entregan bastantes libros. Pero volvemos a insistir que falta de medios económicos

impiden poner la Biblioteca, orgullo de esta Sociedad, al día, por carecer de dinero para ello.

**Fracaso deportivo**

—En la juventud del Círculo, ¿encuentran ayuda?

—En la parte artística para espectáculos, sí. En lo demás, está algo apática.

—Y para ella ¿no sería conve-

niente la formación de una sección deportiva?

—Hace tiempo se intentó, y fué un completo fracaso deportivo y económico. Faltaba entusiasmo y disciplina.

—Se ha comentado que el Círculo contaba con un local más amplio y más acorde con sus necesidades, ¿es cierto esto?

—Pues... son comentarios nada más. Aunque hay que reconocer que el Círculo necesita un local mucho mayor que el que hoy tiene; pero por hoy no hay nada en concreto.

**El teatro es imprescindible**

—¿Estaría dispuesto el Círculo a ayudar económicamente para el restablecimiento del teatro en Arévalo?

—Estamos deseando, y dispuestos a ayudar a quien sea, particular o Sociedad, a que se restablezca en un local arevalense la representación teatral. Esto es para el Círculo su mayor defensa, ya que los ingresos que obtuviera se dedican íntegramente a la labor cultural para la que el Círculo fué creado. Precisamente, el no poder dar funciones de teatro, es el motivo principal de la penuria económica en que nos encontramos. Estamos dispuestos, noble y sinceramente, a ayudar en todos los órdenes, a que se restablezca el teatro en Arévalo.

**Extraordinario programa. Concursos provinciales**

—Proyectos para 1954.

—Muchos, si nuestras disponi-



**Vigilia de fin de año**

La Adaración Nocturna de la villa, afortunadamente bien encauzada y dirigida desde sus comienzos, y que ha visto aumentar su número de adoradores, celebró su vigilia anual de fin de año, concurriendo todos los presentes en la villa y dando una nota más de su gran fervor religioso.

**Misa de Perossi**

Esta joya musical de la Liturgia, se ha ensayado frecuentemente en lugares apropiados entre elementos de la población, bajo la dirección eclesíástica adecuada.

Los progresos han sido tan notables, que ya, desde hace algunas fechas, afinados coros de jóvenes y señoritas, a las que se han unido personas de todas las edades, cantan en la iglesia parroquial la misa del maestro Perossi, a dos voces, y acompañadas de armonium.

Parece ser que es propósito de llegar algún día a que los fieles que se encuentren en el templo, interpreten, también, tan hermosos cánticos.

**La gran cabalgata de Reyes**

Un impropio sacrificio ha supuesto para nuestra autoridad eclesíástica local la organización y desarrollo feliz de la magna cabalgata de Reyes, que con tanto acierto ha tenido lugar en la población.

Solo un entusiasmo y decisión extraordinarias, de lo que somos conocedores, ha podido sacar adelante este bello simbolismo que tantas ilusiones de inocentes criaturas, ha satisfecho.

Los Reyes Magos, fatigados por el largo viaje, descansaron unos minutos en el Parador de Echevarrias, y una vez cambiados de ropajes montaron en sus briosos caballos y acompañados por sus pajes y hadas, portadores de hachas y bengalas, hicieron su entrada en la villa por la calle de la Regadera, donde, precedidos por la Banda de Música Municipal y un enorme gentío, prosiguieron por las calles de la Iglesia, San Pedro del Barco, Medicina, Gómez Pereira y Franco, para situarse en el magnífico trono dispuesto en la Plaza Mayor.

Allí distribuyeron centenares de regalos a los numerosísimos niños congregados, los cuales mostraban su alegría al ver cumplidos sus infantiles deseos.

La fiesta resultó simpatísimamente emotiva.

**También en Navatejares**

La infatigable maestra nacional de este pintoresco y vecino pueblecito, doña Silvana Becerro Cisneros, no deja en su empeño de proporcionar a los niños y a los mayores sanas alegrías y ejemplares espectáculos.

Ahora, después de múltiples preparativos y combinaciones,

ha conseguido llevar a efecto una cabalgata de Reyes, los cuales llegaron por la carretera del Barco para situarse en su trono de la Plaza pública y distribuir entre la generalidad de los niños, una buena cantidad de regalos instructivos.

Huelga decir que en el pueblo cito ha resultado la fiesta un plausible acontecimiento.

**La feria**

De los tres días habituales, o sea, el 7, 8 y 9 del actual, puede concretarse que solamente el primero, tuvo algún relieve ganadero, tanto por la asistencia de cabezas, como por las transacciones efectuadas.

RESFLO

## Sección religiosa

ENERO 1954

Día 13, Miércoles.—Octava de Epifanía.—Santos Gumersindo, Leontio; Verónica.

La misa y oficio divino son de la octava de la Epifanía, con rito doble mayor y color blanco.

Parroquia de San Vicente

Rosario en la Soterraña, a las siete de la tarde.

Visita diaria a la Virgen Milagrosa

Iglesia de Padres Paules.—A las siete de la tarde, exposición de S. D. M., estación, rosario, ejercicio, Oración del Año Mariano, bendición y reserva.

Nuestra Señora de la Portera

San Antonio.—Se celebra el ejercicio de las Salves a la Divina Portera del Cielo.

Todos los días a las 5'30 de la tarde, Corona Seráfica, exposición de S. D. M., estación, visita al Santísimo y a la Santísima Virgen, reserva y Salve Regina.

bilidades económicas nos lo permiten, y mucho más al ser este año el aniversario de las Bodas de Plata de su fundación. Espectáculos altamente morales, teatrales o variedades, literarios, poéticos, musicales, conferencias charlas, concursos literarios provinciales... en fin, queremos en este año dar una muestra de las actividades para las que nació el Círculo.

En esta entrevista están presentes los directivos don Antonio Tejedor, don Eusebio García, y los colaboradores don Luis Prieto, director musical de la Sociedad, y don Mariano Gil, de teatro; y todos ellos, a una, se la-

(Continúa en 4ª página)

## OFERTA de ENERO

BOLSO GRA. 25 Pts.	QUANTES GRA. PIEL 59 Pts.	COLLAR PERLAS 25 Pts.	CAMISA PRO. 29 Pts.	COBATA PRO. 18 Pts.	REVERSIBLE PRO. 135 Pts.
BRAGA GRA. 6 Pts.	CAMISA GRA. P.I. ALRODON 33 Pts.	MEDIAS GRA. NILO 12 Pts.	CALCETIN PRO. 4 Pts.	PIJAMA PRO. 99 Pts.	BUFANDA PRO. LANA 35 Pts.
CULOT GRA. 23 Pts.	MEDIAS GRA. SEDA 8 Pts.	FORREGENORA 20 Pts.	CAMISETA PRO. FELPA 34 Pts.	CALZON PRO. FELPA 34 Pts.	CALZONCILLO PRO. 12 Pts.
FAJAS GRA. LAXTE 42 Pts.	BRAGA NINA FELPA 14 Pts.	IMPERMEABLE GRA. 85 Pts.	TRINPLERA PRO. 67 Pts.	PARQUEL PRO. 33 Pts.	MARABUAS PRO. 75 Pts.
MADEJAS LANA 7 Pts.	CHAQUETA GRA. LANA 85 Pts.	TAPETE FANTASIA 60 Pts.	CAMISETA PRO. PUNTO ING. 42 Pts.	MALETA LONA GRANDE 75 Pts.	JERSEY NIÑO 22 Pts.

Vea en los escaparates MIL artículos más con importantes rebajas. Empiece el año ahorrando dinero con esta oportunidad que le ofrece

ALMACENES **Solo Gay**

¡¡No espere a mañana haga hoy mismo sus compras!!



